
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 6 del 28/11/2019 

 

Il giorno 28 novembre 2019 alle ore 18.00 presso la scuola secondaria di Primo grado 

dell’Istituto Comprensivo Statale Leonardo da Vinci si è riunito il Consiglio di Istituto, previa 

convocazione e sotto la presidenza del Dirigente Scolastico, per discutere del seguente 

ordine del giorno: 

 

1. Lettura/approvazione Verbale seduta precedente 

2. Delibera gite di più giorni 

3. Variazioni di Bilancio 

4. Attività Natalizie 

5. Iscrizioni A.S. 2020/2021 

6. Varie ed Eventuali 

 

Sono presenti tutti i membri del Consiglio ad esclusione di: Goi Michela, Spano Anna, 

Brambilla Simone e Opizzi Paola.  

 

Svolgono la funzione di segretario i sigg. Sandretti e Sarelli. 

 

 

1. Il verbale della seduta precedente viene letto ed approvato 

 

2. Relativamente alle gite di più giorni, si prevede quanto segue:  

Classi II Scuola Media: uscita di 4 giorni in una località sciistica, 21-24 gennaio 2020. Viene 

fatto notare che su 5 classi sono assenti n.20 alunni, il numero è considerato elevato (le 

assenze infatti sono dovute ai motivi più disparati: attività sportive +/- agonistiche, ecc…). 

Per il futuro, di conseguenza, si verificherà l’opportunità di organizzare o meno uscite di 

questo tenore. 

Classi III Scuola Media: uscita di 3 giorni a Roma (in treno) o a Firenze (pullman)  

DELIBERA N. 24 

 

3. Vengono presentate le variazioni di Bilancio, di cui allega copia, consistenti in radiazioni di 

residui attivi e passivi oltre a   maggiori e minori accertamenti (registro protocollo n.2233 del 

27/11/2019 e n. 2187 del 21/11/2019). DELIBERA N. 25 

 

4. Per quanto riguarda la Scuola Primaria: 

- classi prime: auguri alle scuole materne  

- classi seconde: auguri agli asili nido 

- classi terze: auguri in piazza presso le attività commerciali 

- classi quarte: auguri presso la scuola primaria 

- classi quinte: tre classi al Centro Anziani e due classi in giro per il paese presso i vari 

negozianti. 

 

Verrà organizzata la vendita di prodotti a km0, a cura dell’Associazione Genitori. 

 

Come iniziativa caritativa si è pensato di aderire al progetto “Accendiamo un Desiderio” per 

contribuire all’acquisto di un pullmino in uso agli ospiti dell’Istituto Sacra Famiglia di Cesano 

Boscone. 



Viene istituita una mostra in cui si espone del materiale, da visionare, proveniente 

dall’istituto Sacra Famiglia, con la possibilità di effettuare un’offerta da parte degli alunni. 

 

La scuola, infine, ha deciso di aderire alla proposta della Pro-Loco “Albero con Calzini” 

presso piazza Daccò. 

 

Per quanto riguarda la Scuola Secondaria: 

 

- dalle classi I e II è stato organizzato il Concerto di Natale per il giorno 14/12. 

- classi III: torneo con lotteria e saluti in mensa. 

 

Rimangono valide sia l’iniziativa caritativa che la vendita di prodotti, sopra menzionate. 

 

In aggiunta, viene organizzata una mostra sui LavoriXXXXXX con la collaborazione dei prof. 

di Educazione Artistica, il ricavato confluirà nel Fondo Scuola.  

 

 

5. il periodo per poter iscrivere i propri figli alla scuola, sia Primaria che Secondaria, sarà dal  

7/1/2020  al  31/1/2020. Per quanto riguarda la Primaria ci saranno 4 nuove classi prime  e 5 

classi quinte in uscita; per la Secondaria ci saranno 5 classi terze in uscita e 5 nuove classi 

prime. Considerate le numerose richieste   avanzate anche da paesi limitrofi, è probabile che 

ci possa essere anche la formazione della 6° classe, nel qual caso sarà necessario porre in 

essere alcune modifiche strutturali per le quali è necessaria la disponibilità dell’Ente locale. 

In caso contrario, dovrà essere vietata l’iscrizione ai non residenti. 

 

6.  

A) Si propone di chiudere la Segreteria il giorno  30/12, in continuità col 31/12 ed il 01/01. La 

stessa sarà comunque aperta il giorno 27/12.  

DELIBERA N. 26 

 

B) Vengono illustrate alcune proposte arrivate al vaglio del Dirigente Scolastico. Il Consiglio 

decide di declinare quella relativa all’Associazione “ Dottor Sorriso Onlus” ,  ciò a seguito 

delle già numerose iniziative in essere proposte dalla scuola; mentre la proposta avanzata 

dall’Associazione onlus “Make a Wish” non viene declinata ma semplicemente rimandata.   

 

 

Il Presidente, esauriti tutti i punti all’Odg, dichiara chiusa la seduta alle ore 19.25. 

 

I SEGRETARI                                                                          IL PRESIDENTE 

I Sigg. Sandretti-Sarelli                                                   Sig.ra Cracchiolo Giuseppina 

 


